

MEDIENMITTEILUNG

5. Juli 2019

PostNetz

Post eröffnet die modernisierte Filiale Döttingen-Klingnau

Ab Montag, 8. Juli 2019, begrüsst die Post ihre Kundinnen und Kunden in der umgebauten Filiale Döttingen-Klingnau. Die Filiale bietet ein umfassendes Dienstleistungsangebot in zeitgemässen und hellen Kundenräumlichkeiten.

In der modernen Filiale Döttingen-Klingnau bietet die Post die gesamte Palette ihrer Dienstleistungen auf übersichtliche Art und Weise an. Der Kundenraum ist hell gestaltet und verfügt über eine einladende Informations- und Beratungszone. In der Filiale Döttingen-Klingnau setzt die Post das neue Konzept für die Gestaltung ihrer Filialen zum ersten Mal im Zurbiet um. Die Öffnungszeiten der Filiale ändern sich nicht. So kann die Kundschaft die Postdienstleistungen zu den gewohnten Zeiten in Anspruch nehmen.

Die Post bietet in Döttingen wie bisher ein Postomat und eine Postfachanlage an. Seit Februar 2019 kann die Kundschaft zudem an einem My Post 24-Automaten rund um die Uhr Pakete aufgeben und abholen, unabhängig von den Öffnungszeiten der Postfiliale. Der Automat befindet sich am Bahnhof Döttingen, wenige Meter von der Postfiliale entfernt. So profitieren die Kundinnen und Kunden von einem umfassenden Dienstleistungsangebot an einer zentralen Lage.

Filialen als Rückgrat des Postnetzes

Um die postalische Grundversorgung in gewohnter Qualität zu erbringen und gleichzeitig für künftige Entwicklungen gewappnet zu sein, entwickelt die Post ihr Netz an Zugangsmöglichkeiten kontinuierlich weiter. Deshalb investiert sie in den nächsten Jahren rund 40 Millionen Franken in schweizweit rund 300 moderne, eigenbetriebene Filialen, so zum Beispiel die Filiale Döttingen-Klingnau. Die Post bekennt sich damit klar zu ihren Filialen im Postnetz.

Auskunft

Markus Werner, Verantwortlicher Kommunikation Nord, Tel. 058 341 26 84, markus.werner@post.ch